

Anwesende:

| Vorname | Name | Anwesend | | |
|---------------------------------|-------------|----------|-----|------|
| | | J | Nei | Ent. |
| Vorsitz | | | | |
| Hannah | Rosenbaum | X | | |
| Leander | Schreyer | X | | |
| Finanzen | | | | |
| Helge | Häußler | | X | X |
| HoPo | | | | |
| Sebastian | Lau | X | | |
| Bilal | Tasdemir | | | |
| Soziales | | | | |
| Nina | Zazzi | | X | X |
| Rachid | Ramadan | | | |
| Falko | Schumpich | X | | |
| Kultur | | | | |
| Mirko | Schneevoigt | X | | |
| Katharina | Harst | X | | |
| Greta | Ostendorf | | X | X |
| Niklas | Nienhaus | X | | |
| Hendrik | Thalman | X | | |
| Campus | | | | |
| Mohammed | Bahakim | X | | |
| Didier | Itembe II | X | | |
| Geschäftsführung | | | | |
| Lisa | Mauve | X | | |
| Autonome Referate | | | | |
| | AFR | | X | |
| | ASR | | X | |
| | ABeR | | X | |
| | AAR | | X | |
| Fachschaftsrätekonferenz | | | | |
| LAT | | | | |
| Katrin | Lögering | | X | |

Tagesordnung:

| | | |
|-----|------------------------|---|
| TOP | 1 Begrüßung | 2 |
| TOP | 2 Protokolle | 2 |
| TOP | 3 Berichte/ Gäste..... | 2 |
| TOP | 4 Rechnung LeBiQ..... | 2 |
| TOP | 5 IKC | 3 |
| TOP | 6 Cocktailstand | 3 |
| TOP | 7 Haus D..... | 3 |
| TOP | 8 NÖ | 3 |
| TOP | 9 Sonstiges | 3 |

TOP 1 Begrüßung

Hannah begrüßt und eröffnet pünktlich zur Sitzung, die Beschlussfähigkeit wird mit 10 Personen festgestellt.

TOP 2 Gäste

Vici:

Die Fachschaft Sport hat sich über die Litfaßsäulen beschwert. Es gab mal wieder Probleme beim Plakatieren: Die Plakate werden zu schnell überklebt und es kommen keine vernünftigen Absprachen untereinander zustande. Es wurde weiterhin danach gefragt, ob die Säulen nicht an die Studierendenschaft gegeben werden können, damit diese sie verwaltet. Auch in der Mensa bei den Ständen vom StudWerk gibt es Probleme: Zahlende Firmen haben Vorrang und man muss jeden Morgen neu nach freien Ständen fragen.

Die FsRk hat neue Funkgeräte angeschafft.

TOP 3 Berichte/ Gäste

Niklas: Morgen ist Kneipenquiz.

Falko: Heute ist der Infoabend: Hilfe für Geflüchtete.

Sebastian: Die Stellungnahme bezüglich der Studiengebühren wurde korrigiert und veröffentlicht.

Hannah:

Nächste Woche: Vortrag zur Extremismustheorie.

Diese Woche Masterplan Wissenschaft → das Projekt wird evaluiert

Dezernat 4: es soll demnächst ein Beratungsangebot der Handwerkskammer für Studienabbrecher geben, Fördermittel haben wir leider nicht bekommen, aber ein Raum sowie Infomaterial stehen schon zu Verfügung. Die psychologische Studienberatung ist umstrukturiert werden. Man bekommt keinen Termin mehr nur per Mail, man muss danach noch anrufen und die Wartezeit verlängert sich auf 5-6 Wochen. Es wird versucht eine bessere Lösung zu finden aber es fehlen Gelder.

TOP 4 Rechnung LeBiQ*

LeBiQ* hat zur Zeit keinen Haushalt, hat jedoch eine Rechnung über 75€ für einen Vortrag zum Thema kulturelle Besonderheiten Mexikos gestellt.

Wir haben einen Topf im Haushalt für die Unterstützung von studentischen Projekten eingerichtet.

Es wird angemerkt, dass solche Dinge in Zukunft besser im Vorfeld geklärt werden sollten.

Es wird beschlossen die Veranstaltung der AG LeBiQ* vom 14.06. mit bis zu 100€ zu unterstützen.

TOP 5 IKC

Diesen Freitag ist IKC. Falko macht den krassen Party-DJ, aber wir brauchen trotzdem noch helfende Hände. Frauke hat die Helfer*innen vom letzten Mal in höchsten Tönen gelobt. Mittags/ vormittags wird die Anlage in die khg gebracht. Der Aufbau beginnt um 16:00 Uhr. Es wurde darum gebeten, dass unsere Helfer dieses Mal bis zum Ende bleiben.

TOP 6 Cocktailstand

Mirko hat 2 Anträge.

Mirko beantragt für die Getränke für den Cocktailstand fürs Sommerfest bis zu 1000€ und bis zu 300€ für Zubehör. Beides Angenommen: 10/0/0

TOP 7 Haus D

Der Dachboden vom Haus D ist wieder frei. Theater AG, ESN und LogWings müssen ihre Sachen noch vom Dachboden holen. Am Mittwochmittag werden Leute benötigt, die mit den LogWings die Sachen vom Haus D wegbringen können.

Das Copyshoplager im Haus D muss auch ausgeräumt werden, damit es renoviert werden kann.

TOP 8 NÖ

TOP 9 Sonstiges

Jan von der Fahrradwerkstatt möchte gerne neues Werkzeug und Material für die Fahrradwerkstatt anschaffen. Er soll eine sinnvolle Aufstellung machen und diese bei uns einreichen.